

# OFENSIVA

ORGANO DE F.E.T. Y DE LAS J.O.N.S.—CUENCA

PUBLICACION BISEMANAL FRANQUEO CONCERTADO  
AÑO IX.—NUMERO 820 JUEVES 20 DE ABRIL DE 1950 CINCUENTA CENTIMOS

## Rusia firmará la paz separada con Alemania oriental dentro de pocos meses

## La Falange Local conmemoró ayer el día de la Unificación

### En la Catedral se celebró una misa en acción de gracias

#### A los actos asistieron las primeras Autoridades de la capital y provincia

Ayer celebró la Falange Local el Día de la Unificación. Con este motivo tuvo lugar en la Santa Iglesia Catedral Basílica una misa rezada en acción de gracias. Asistieron al Santo Sacrificio el Secretario del Gobierno Civil, don Aniano González, en representación del Excmo. Sr. Gobernador Civil; Comandante don Francisco Martínez, en representación del Excmo. Sr. Gobernador Militar; Subjefe Provincial del Movimiento, camarada Jesús Moya; Presidente de la Excmo. Diputación Provincial, don Manuel Lledó; Alcalde del Excmo. Ayuntamiento, don Jesús Merchante; Regidora Jefe Central de Personal de la Sección Femenina, camarada María Antonia Villalonga; Delegada Provincial de Sindicatos, camarada Cano; Delegada Provincial de la Sección Femenina, camarada María Marina López; Ilmo. Sr. Fiscal Provincial de Tasas, Comisario Jefe Policía, señor Flores; directores de la Escuela del Magisterio e Instituto de Enseñanza Media; representación del Jefe de la Comandancia de la Guardia Civil, de la Falange Local y de organismos del Estado y del Movimiento. Una vez terminada la misa, todos los asistentes se trasladaron a la Cruz de los Caídos, donde el Ilmo. señor Vicario General de la Diócesis, don Trifón Beltrán, rezó un responso por los Caídos. El Subjefe Provincial del Mo-

## Si los comunistas se manifiestan en Berlín, enviará fuerza armada Norteamérica

Washington.—Las fuerzas aéreas norteamericanas en Alemania han recibido órdenes de estar preparadas para caso de que tengan que conducir rápidamente fuerzas a Berlín el 28 de mayo próximo, si la juventud comunista llega a celebrar su manifestación anunciada.—Efe.

## Campamento para Rurales en el Castillo de Belmonte

Hoy dará comienzo en el Castillo de Belmonte un turno de Campamento de Invierno para Rurales de nuestra provincia. Asistan a este curso cincuenta muchachos de diferentes pueblos de la provincia que recibirán las enseñanzas del Frente de Juventudes en las aulas del Castillo-Academia, por espacio de quince días. El Campamento estará dirigido por el camarada Gustavo de las Heras, Jefe de la Sección Provincial de Rurales.

## Así lo afirman los funcionarios del Departamento de Estado norteamericano

Washington.—Los funcionarios del Departamento de Estado afirman que dentro de pocos meses la Unión Soviética firmará la paz separada con Alemania oriental, posiblemente mientras los ministros de Asuntos Exteriores de las tres potencias occidentales estén reunidos en Londres. Pero se muestran escépticos ante las noticias de que Rusia, no solo proyecta este tratado de paz sino el retirar sus fuerzas y crear un Estado Alemán separado. Mientras tanto, el representante republicano, Jarvis, ha anunciado sus propósitos de presentar hoy a la Cámara una propuesta de ley ordenando una investigación de la política norteamericana en Alemania. Una propuesta análoga presentó el lunes en el Senado Sillette, al que secundaron otros siete senadores, firmantes de la ponencia. Jarvis dijo que su proposición será apoyada también por tres representantes demócratas, entre ellos por Franklin Roosevelt.—Efe.

## La Prensa Norteamericana comenta la nota de protesta enviada a Moscú

### "Si a los rusos se les habla con corrección piensan que se es débil", afirma el «Daily News»

### Parece ser que se encontró el bote salvavidas del «Privateer»

Nueva York.—Los periódicos matutinos de hoy apoyan la nota enviada a la Unión Soviética sobre el ataque contra el avión «Privateer», diciendo que ha sido el gesto más oportuno que se puede tener en estos momentos. El editorial del «New York Times» dice que este incidente, especialmente en vista de las circunstancias que le acompañan, es importante porque se refiere a la vida de varios norteamericanos y porque revela aun más de lo que se podía suponer la política soviética. «En estas circunstancias, mientras se haga todo lo que este en su mano para evitar la repetición de incidentes, nuestro Gobierno no puede hacer menos de lo que ha hecho para evitar que los soviéticos sometan a los norteamericanos a nuevas pruebas de carácter análogo. Estamos convencidos de que la nación apoyará esta actitud». El «Herald Tribune» dice que cualquiera que sean las circunstancias en que los rusos se han declarado convictos de temeridad, inhumanidad y barbarie en las relaciones internacionales, que han costado la vida a diecinueve norteamericanos, se merece la contestación que se les ha dado. No parece probable que el incidente vaya más lejos». En «Daily News» se dice que esta nota habla la clase de lenguaje que los tiranos comunistas entienden. Si se les habla con corrección piensan que se es débil.—Efe.

tramotor a la base norteamericana de Port Lyutey (Marruecos Francés), para que sea reconocido por los oficiales norteamericanos especializados. Se espera que el avión que lleva el bote salvavidas aterrice en Port Lyutey hacia las seis de la tarde. Va dentro de una saca de correspondencia para que no se borren las huellas digitales que pudieran dar luz sobre si la em-

barcación fué o no usada por los miembros de la dotación del «Privateer». Las autoridades de aviación norteamericana han dicho que hasta que se termine la investigación será imposible saber cómo las bolsas que tenía el bote y donde llevaban los alimentos de socorro estaban vacías y que tampoco se puede afirmar que el bote perteneciera al «Privateer».—Efe.

## Clausura del Pleno de Investigaciones Científicas



Bajo la presidencia de S. E. el Jefe del Estado y con la asistencia de 180 sabios y profesores de diversos países del Mundo se ha efectuado en Madrid el acto de clausura del Pleno del Consejo Superior de Investigaciones Científicas, que ha constituido un magno acontecimiento universal, al reunir por primera vez después de la guerra a una extraordinaria asamblea de científicos que han intercambiado en la capital de España, sus profundos conocimientos en toda clase de especialidades.—SCRIP.

## Los Marqueses de Villaverde

Un reciente matrimonio ha traído la atención nacional y extranjera recientemente los últimos días dando alas a la imaginación de las jóvenes encantadas siempre con la eterna novela del amor. Sus protagonistas, ajenos en la intimidad de su gozo a la expectación despertada vienen hoy dulcemente junta a las márgenes del Tago en la capital portuguesa, Lisboa, oyendo el sonorous del río que se pierde en el océano la melancolía "saudade" del fado. Ella es, como todo el mundo sabe, la hija de Su Excelencia el Jefe del Estado, hoy marquesa de Villaverde. El no es ningún príncipe encantado sino un español que descendiente de noble familia, los condes de Arguillo, se mueve dentro de una órbita de laboriosidad ejerciendo su profesión de médico y que en fechas recientes fué investido Caballero de la Orden del Santo Sepulcro. La juventud española se ve representada así en esta divertida pareja, que heredera de los elevados ideales de sus progenitores sabrá conducirse por los caminos de la Fe y el honor que les fueron inculcados.—SCRIP.



## Otto Skorzeny

### El libertador de Mussolini publica sus «Memorias»



Comenzó su carrera en 1943. Fué en el mes de abril de este año cuando se pensó en él para formar y entrenar una "unidad especial". Anteriormente había sido retirado, en 1942, del frente ruso por enfermedad. Su profesión era la de ingeniero. El 18 de abril de 1943 se puso Skorzeny a organizar sus unidades de choque, teniendo como adjunto al jefe de sección de las S. S., Karl Radl. Su primera misión consistió en sabotear las líneas de comunicaciones aliadas en el distrito petrolífero del Irán. La operación terminó en un fracaso. Se instaló, con sus hombres, en Friedenthal, cerca de Orantemburg, donde completó y perfeccionó el adiestramiento de sus unidades de choque. Para aprovecharse de la experiencia de centros análogos que funcionaban ya en el bando enemigo, Skorzeny se trasladó a Holanda. Allí se apoderó de los códigos secretos de los agentes enemigos. Poco después vino la operación que le hizo célebre en todo el mundo: El rescate de Mussolini, confinado en el Gran Sasso.

Este genial aventurero, compareció ante un tribunal militar en Dachau, acusado de crímenes de guerra. Pero el 8 de septiembre de 1947, fué declarado absuelto. El 25 de julio de 1948, Skorzeny se evadió del campo de concentración donde esperaba, desde hacía muchas semanas, su comparecencia ante un tribunal de desnazificación. Skorzeny ha vendido sus "Memorias" a los principales diarios del mundo, y ahora comienzan a ser publicadas, constituyendo sin duda el más importante documento sobre la guerra secreta que se haya escrito hasta la fecha.

Terminaron las elecciones en Atenas. Los comunistas sólo han obtenido el 8 por 100 de los puestos del Parlamento. Atenas.—Han sido publicados los resultados definitivos de las elecciones. Los comunistas han obtenido solamente el 8 por 100 de los puestos del Parlamento. Los datos oficiales son los siguientes: El partido político de Tsaldaris, de derechas, ha obtenido 62 diputados; el liberal, de Venizelos, 50; la unión progresiva, de Plastiras y Tsaldaris, de izquierdas, 45; el partido socialista democrático, de Papandreu, del centro, 33; el frente democrático, de Svolos, Sofronópulos y Grisariavis, comunista, 16; el frente político independiente, de Kitzias, Maniadrakis y Turcovasilis, de extrema derecha, 16; el frente nacional, de Kanelópulis, del centro izquierda, 7; el nacional, del general Terzas, de extrema derecha, 7; el agrario, de Baitazis, del centro, 3, y el nuevo partido de Maronesini, de derechas, 1. Cada uno de los grupos que han ido a las elecciones, se subdividen en tantos partidos independientes cuantos son sus jefes.—Efe.

### Terminaron las elecciones en Atenas

### Los comunistas sólo han obtenido el 8 por 100 de los puestos del Parlamento

SIN AMOR A LA VIRGEN VEREIS ENDURECIDO EL SENTIMIENTO RELIGIOSO, COMO EL DE LOS HIJOS QUE NO HAN SENTIDO EL CALOR DE MADRE.